

## Kindertagesstätte St. Hildegard: „Reise um die Welt“

Von Sylvia Thoms  
20. Mai 2025



Am Samstag, 17.05.2025, feierte die Kita St. Hildegard in der Zeit von 10:00 Uhr bis 13:00 Uhr sein diesjähriges Familienfest unter dem Motto „Reise um die Welt“.

Das Fest war voller bunter Stationen, bei denen die Kinder zum Beispiel Flaggen malen und puzzeln konnten oder ihr Geschick beim Hürdenlauf mit Wasserbomben unter Beweis stellen durften. Eine Kreativstation und das Kinderschminken durften natürlich auch nicht fehlen.



Besonders die „kleinen“ Gäste hatten viel Spaß bei den Aktionen und auch die Erwachsenen konnten den Tag in entspannter Atmosphäre genießen.

Das leckere Essen aus verschiedenen Ländern hat den Tag perfekt abgerundet. Ein herzliches Dankeschön ergeht an alle Kita-Familien, die mit ihrem Beitrag zum Buffet ein großes Angebot der unterschiedlichsten Speisen ermöglicht haben. Ebenso bedanken wir uns bei unserem Elternbeirat, der die Organisation des Essensangebots übernommen hat und uns beim Auf- und Abbau

unterstützt hat.

Wir freuen uns schon auf das nächste Fest und auf viele weitere schöne Momente!

